

Der Gemeinderat **nimmt Kenntnis** von der geänderten Landesförderung des Integrationsmanagements mit der Folge, dass Förderempfänger künftig anstelle der Städte und Gemeinden die Stadt- und Landkreise sein werden. Von dort aus ist eine Weiterleitung der Mittel an die Städte und Gemeinden vorgesehen; deren Höhe ist aktuell noch nicht bekannt.

und **beschließt**

einstimmig,

die Verantwortung für die Übernahme des Integrationsmanagements auch in den Jahren 2025 ff. bei der Stadt Fellbach zu belassen. Die Integrationsarbeit mit geflüchteten Menschen soll somit auch künftig unmittelbar als städtische Aufgabe wahrgenommen werden.